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議員名 堀内 学

担当部 福祉保健部 担当課 障がい福祉課

質問年月日 令和４年９月１３日

質問項目 「ミライロＩＤ」の導入について

【質問要旨】

障害者割引時の本人確認書類として、従来の手帳に加え、スマートフォン上でのミライロ

ＩＤによる提示確認で可能とするよう、市においても「ミライロ ID」を導入してはどうか。

【答弁要旨】 【答弁者：福祉保健部長、市長】

（部長）市の施設による運用を想定しているが、施設管理者の理解と認識が必要であるた

め、情報を共有し、整理した上で、効果的な運用に取り組みたい。

（市長）ミライロＩＤを入れたらそれを使う際には事業者サイドの理解も必要となるため、そこ

についてもしっかり検討を進めてまいりたい。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■令和４年１１月１８日現在

令和５年度からの市の施設における運用開始に向けて、今年度中に各施設（指定管理

分を含む。）の所管課と情報共有、調整等を行う。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和５年４月１日） 検討・対応中 実施不可

■令和５年６月２日現在

令和５年４月１日から、市の公共施設（７施設）におけるミライロＩＤの運用を開始した。

運用開始については、市公式ホームページや広報おおむら（６月号掲載予定）において

周知するとともに、対象施設の窓口にミライロＩＤ導入に関する周知物品（ステッカー等）を設

置している。


